

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen sowie Fraktion SPD
im Bezirksausschuss 18, Untergiesing-Harlaching

München, den 30.03.2021

Antrag

für die Sitzung des Bezirksausschusses Untergiesing-Harlaching am 20.04.2021

Durchführung eines Jugendforums im BA 18

Der Bezirksausschuss 18 möge beschließen:

Im Stadtbezirk 18 Untergiesing-Harlaching soll ein Jugendforum als Präsenzveranstaltung stattfinden, sobald es die Corona-Bedingungen zulassen.

Begründung

Jugendliche haben Ideen, Wünsche und auch Anregungen für das eigene Stadtviertel, egal ob es um Freizeit, Verkehr oder die Schule geht. Sie möchten mitreden, gehört werden und sehen, dass ihre Ideen umgesetzt werden.

Unserer Ansicht nach ist es bedeutsam, nicht über, sondern mit jungen Menschen auf Augenhöhe zu sprechen, um gemeinsam demokratische Prozesse zu erleben. Durch ein Jugendforum wollen wir den Jugendlichen die Möglichkeit geben, Demokratie selber zu erleben und die Arbeit von Politiker*innen besser zu verstehen. Zusätzlich sollen die jungen Menschen die Chance haben, ihre eigenen politischen Interessen aufzugreifen und weiterzuentwickeln. So können die jungen Menschen im Jugendforum beispielsweise Lösungsansätze in Form von Anträgen an uns Politiker*innen vorlegen.

Gerade jetzt durch die Corona-Pandemie fühlen sich viele Kinder und Jugendliche übergangen und allein gelassen. Durch ein Jugendforum können wir ihnen zeigen, dass wir uns für sie einsetzen und auch ihre Ideen und Wünsche gehört und aufgreifen werden. So schaffen wir mehr Bürger*innen-Kontakt und können uns noch besser für die jungen Menschen unseres Stadtviertels einsetzen.

Als Veranstaltungsraum für das Jugendforum kann das Fezi in der Fromundstraße oder eine Schule genutzt werden.